

# osttirolheute



## Eishockey: Auch Leisacher Farmteam ist Meister

Nachdem der UEC Leisach Meister der Kärntner Liga Division 2 West wurde, konnte sich auch das Farmteam mit Siegen über die Sillian Bulls zum Meister seiner Klasse küren.

Auch in der Kärntner Landesklasse West kommt der Meister aus Leisach. Das Farmteam des UEC Leisach konnte sich bereits im 1. Play off-Spiel gegen den EC Sillian Bulls mit 3:2 durchsetzen. Am Sonntag, 15. Februar, ging es dann im Lienzer Eisstadion um's Ganze. Von Beginn an gaben die Leisacher im 2. Play off mächtig Druck. In der 16. Minute konnte Raphael Senfter den Puck im Sillianer Gehäuse unterbringen. Mit einem Zwischenstand von 1:0 ging es in die erste Pause.



Das Mitteldrittel war überhaupt das stärkste der Leisacher. So erarbeiteten sich die Gastgeber Chance um Chance. Jonas Senfter stellte in der 32. Minute auf 2:0, zwei Minuten später brachte auch Mario Lumassegger den Puck im Sillianer Tor unter, und in der 40. Minute war David Lanser für die Leisacher erfolgreich. So ging es mit 4:0 das nächste Mal in die Kabinen.



Im Schlussspiel stiegen die Gäste aus Sillian dann etwas mehr auf's Gas. Bernd Riepler konnte die Scheibe in der 45. und der 51. Minute im Kasten der Leisacher unterbringen. In der 55. Minute erzielte Marcus Senfter einen Treffer für die Sillianer. Doch in der 59. Minute schlugen noch einmal die Leisacher zu. Martin Girstmair konnte nach Zuspiel von Matthias Weitlaner mit einem Traumtor den Endstand von 5:3 herstellen. So kürte sich der UEC Leisach II zum Meister der Kärntner Landesklasse West. Der EHC Nußdorf-Debant erreichte hinter den Sillian Bulls den dritten Rang.



*Text: Raimund Mühlburger, Fotos: Brunner Images  
16. Februar 2015 um 11:47 Uhr*